

Federación provoca que IEnova posponga nuevamente la inversión para Ensenada

Por Juan Manuel Torres/BNAméricas
Ensenada, Baja California, octubre 4

La falta del permiso de exportación de gas natural licuado por parte del gobierno federal ha provocado que IEnova posponga nuevamente la inversión de Energía Costa Azul, su filial en Ensenada, la cual se debió realizar en este mes de octubre.

De acuerdo con un reporte de S&P Global Platts, la compañía es "optimista" de que recibirá la autorización de exportación del gobierno mexicano y tomará una decisión final de inversión antes de concluir 2020.

Hoy había sido el objetivo más reciente de la compañía para obtener el permiso, de acuerdo con una llamada con inversionistas en agosto de este año. Ese fue un retraso de un objetivo anterior de mediados de abril, establecido a fines de febrero.

Cabe recordar la terminal de GNL será la primera en México para la exportación del hidrocarburo en el país con una capacidad de suministro de mil millones de pies cúbicos de gas natural.

El proyecto tiene contratos firmes de compra a largo plazo que cubren la primera fase del proyecto de 2.5 millones de toneladas métricas por año y un contrato de ingeniería, adquisiciones y construcción por mil 500 millones con Technip que lo protege de sobrecostos.

Sin embargo, el permiso de exportación aún está pendiente debido a la contingencia sanitaria por COVID-19.

El presidente de la compañía, Carlos Ruíz Sacristán, dijo durante la presentación de los estados de resul-

tados del segundo trimestre, estar bastante seguro de que se obtenga el permiso antes de que concluya el año.

CCE preocupado

Por otra parte, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de Ensenada externó su preocupación por el retraso de la inversión en un comunicado.

En ese sentido, Ragnar Gutiérrez, empresario y consejero del sector pesquero en el CCE de Ensenada, informó que, si bien el sector registra una leve mejoría por la apertura de los mercados mundiales, todavía el proceso es lento e impacta en el mantenimiento de la industria.

"Tenemos ese gran proyecto que se



quiere establecer y que no avanza, pero sería una pérdida enorme para la ciudad porque proyectos como estos no hay todos los días, de miles de millones de dólares", dijo.

"Con esta pandemia que nos pegó

en salud como en economía, lo que requerimos es empleo, trabajo, que circule dinero en la ciudad y estas empresas de energía traen a otras inversiones".